

Están fundiendo en O. Públicas un monumento de bronce a Martí

Las esculturas son obra de Arnold Serrut. Será instalado en la Plaza Cívica de Marianao. Datos

El monumento en bronce de José Martí, que será instalado en la Plaza Cívica de Marianao, se está fundiendo en los talleres que Obras Públicas tiene establecidos en la "Via Blanca", Luyanó. Las esculturas son obra del escultor cubano Arnold Serrut.

Detalles del Monumento

El monumento se levanta sobre una espaciosa plazoleta de unos 13 metros por 14, lo cual permite la celebración de los actos patrióticos. El sostén del monumento es todo de mármol cubano y de unas dimensiones de 9.05 por 4.62, con una altura de siete metros.

La base se compone de tres pisos, con un plano horizontal amplio para la colocación de flores, etc., continuando el alzado por un doble zocalo, en donde se eleva una estela que deja su estela de luz y remata su parte más alta.

Adosado a la estela de luz, la figura de un pensador a relieve y el busto al frente de dimensiones colosales. Ambas figuras son de bronce.

El pedestal rompe con la composición simétrica, siendo de gran estilización sus líneas que dan la sensación de la estela en fuga, que simboliza la ascensión espiritual de Martí, dejándonos la estela de luz de sus pensamientos para iluminación nuestra, plasmada en la figura del pensador joven y vigoroso. Lleva a la derecha una inscripción, un pensamiento de Martí.

Detalle del monumento a Martí que se erige en la Plaza Cívica de Marianao por la administración del alcalde Francisco Orúe González y cuya fundición se realiza por los talleres de Obras Públicas. Esta obra ha sido proyectada y ejecutada por el escultor cubano Arnold Serrut.



Relieve del monumento a Martí de la Plaza Cívica de Marianao, que se erige por la administración del alcalde Francisco Orúe González y cuya fundición se realiza por los talleres de Obras Públicas. Esta obra ha sido proyectada y ejecutada por el escultor cubano Arnold Serrut.



Detalle del monumento a Martí que se erige en la Plaza Cívica de Marianao por la administración del alcalde Francisco Orúe González y cuya fundición se realiza por los talleres de Obras Públicas. Esta obra ha sido proyectada y ejecutada por el escultor cubano Arnold Serrú.